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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de diciembre de 2013
Médium: Ismael Castán García

SABÉIS QUE ERES EL PODER, ERES TODO, LO QUE EL PADRE-MADRE-DIOS ES EL UNO, EL UNO ES EL
ÚNICO, EL QUE TODO LO VE Y EL QUE TODO LO SABE, EL QUE TE HA HECHO Y HA HECHO A

TODO ESTE UNIVERSO, A TODO ESTE COSMOS, ESE ERES VOSOTROS MISMOS, ERES TÚ Y MI
PADRE A TRAVÉS DE TI.

[20131201-2] Amados míos, que te encuentras en lo más interno del Yo SER, buscándote como la
perfección divina, buscando esa verdad que nuestro Padre Dios es en vosotros. Amados míos, hoy es
el tiempo que te conviertas en el cambio verdadero, purifiques el templo maravilloso, purifiques tu
cuerpo y cuando os te descubras que no hay nada de diferencia entre uno y el otro, sabrás de ti
mismo. Estoy siempre en lo más interno y hoy que pides convertirte en el pan sin levadura, hazlo
ahora, hazlo.

Sabéis que eres el poder, eres todo, lo que el Padre-Madre-Dios es el UNO, el UNO es el único, el
que todo lo ve y el que todo lo sabe, el que te ha hecho y ha hecho a todo este universo, a todo
este cosmos, ese eres vosotros mismos, eres tú y mi Padre a través de ti. Hermanos, no te confundas
por lo que veis a través de tus ojos. En este tiempo debes de prepararte para que te veas a ti mismo
y sepas quién eres, para que te ames a ti mismo y seas el amor universal. Mirad, qué tan pequeña es
la amada Humanidad, todos actúan a su forma, a su SER. Y hoy cómo ves las cosas que pasan a tu
alrededor de tu existencia, ¿dime, hermano mío? Todo aquello ha sido atraído por el mismo SER,
por la misma conciencia de la bendita amada Humanidad.

Hoy que tú estás dándote cuenta, no te unifiques a ellos, sino unifícate en el nombre de mi Padre a
su Divina Ley para cambiar tu forma de ser, a través del verdadero cambio del Yo Espíritu, del Yo
Amor, del Yo Paz, del Yo Luz. Eres la luz iluminante, eres la luz eterna, la verdadera que te ilumina
toda tiniebla, destruye todos los karmas negativos y cuando os irradies a través de tu cuerpo, todo
aquél que crea en lo que hoy busca, será sanado en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu
Santo. Pero dale de este pan que es la vida, del pan verdadero que siempre he venido a hablarte que
eres, del Dios Amor que eres, el Cristo amoroso que eres, de ese que muchos hablan y pocos lo
conocen. Hablo de ti, hermano, del Padre-Madre-Dios que habita e irradia en lo más interno del Yo
SER, del Yo Espíritu, del Yo Poder, del Yo Energía.

Mirad, este conocimiento verdadero debes de dar a tu hermano para que así se conozcan y se
descubran que nada es fuera de vosotros, que todo es en vosotros mismos, el reino, el paraíso, la
riqueza del espíritu que es mi Padre a través del Hijo. De esto debes de hablar vosotros a tus
hermanos y unificarse en esta Ley y SER UNO en su nombre, que es mi Padre Dios a través de ti.
Cuando Yo lo hice estando en este mundo terrenal a través de un cuerpo, desde el momento que
llegue a tu hermano Juan el Bautista para dar el cumplimiento y mandamiento de nuestro Padre-
Madre-Dios y hacer hechos para todo aquél que estaba para recibir de esta verdad, de este amor.
Todo aquel que creía en sí mismo que podía hacer, Yo antes que él pidiera, Yo ya sabía que sí. Así
deben de ser vosotros también en este tiempo, y no te sigas autodestruyendo, creyendo que va a
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venir alguien a quitarte tus pecados, que va a venir alguien a quitarte tus sufrimientos, no, hermano.
Porque esto no es lo que hoy buscas vosotros, el único aquel que lo puede hacer, es cuando te
descubras que mi Padre habita en ti y te limpie con su poder convirtiéndote en sí, como él mismo. La
limpieza del espíritu, la purificación del espíritu.

Pero tienes que destruir todo aquello que te ata y te detiene para caminar firme como el soldado y
mostrar hechos delante de ti mismo. Que sí puedes hacerlo todo lo que hoy en día, a través de un
cuerpo, Yo vengo a recordar de las grandes maravillas de las Leyes dignas y maravillosas de vuestro
Padre Dios que eres tú mismo. Estas leyes que mucho han olvidado y poco la ejecutan y te pasas
nada más perdiendo el tiempo, esperando un tiempo para cambiar. Si sigues así, ¿a dónde vas a
llegar? Opinas nada más por opinar para que todo aquél te diga qué es lo que debes hacer, si tú eres
el único, el SER. Cuando os te conviertas y descubras que eres tú el SER para hacer, ya no seguirás
esperando, vas hacer hechos en el nombre de mi Padre, más en este tiempo.

Hermanos, no te preocupes porque no ves a tus hermanos en cuerpo, no te preocupes, no pienses
en ellos porque ellos están donde están. Preocúpate por tu presencia, por ti mismo, aliméntate, la
mesa está servida y cuando aquél venga a ti y estés preparado para recibirlo y darle si lo merece. Y
aquel que no lo merezca, no la derrames, porque sería como tirarle las perlas a los cerdos y estos la
enterrarían nada más, quedarían siempre sepultadas. Párvulos amados, amados míos, seguiré
derramando hasta que ejecutes lo que hoy estás recibiendo, porque mucho he dado a vosotros y
poco has hecho, sí, poco has hecho. Siempre te he recomendado que tienes que convertirte y a veces
te observo que te pones triste al no ver hermanos en cuerpo, pero si supieras cuántos hay en
espíritu, a ellos debes de ayudar también, porque ellos están recibiendo como vos recibes, ellos
escuchan como vos escuchas a través de tu cuerpo y de este manjar, de este pan sin levadura debes
de darle. No creas nada más que tú existes, existen tus hermanos que hoy y ayer han dejado su
cuerpo por la ignorancia, por su incredulidad. Hoy tu trabajo es sacarlos adelante, llevarlos al Padre
contigo, convertirlos en un solo SER, ese SER UNIVERSAL que habita en ti y en todos.

Hermanos, hermanas, es el tiempo de trabajar en este punto, en este lugar, y no lo haces, es el
tiempo de hacer en este punto y no lo haces. Dime, hermano, qué tiempo esperas para demostrarte
que sí puedes, que puedes hacer aún más de lo que viste en aquel tiempo, oíste en aquel tiempo y
hoy nada más hablas por hablar sin hacer nada. Buscan a un Dios fuera de sí mismo y mi Padre ya
está con cada uno de sus hijos, desde el momento que estás en un cuerpo o antes que tuvieras este
cuerpo, ya mi Padre está contigo, hermano. De esto nadie sabe, pero fíjate bien, mi Padre siempre
sabe de vosotros, él lo ve todo, lo escucha todo y lo siente todo. Cuando estás fuera del redil, Él ya
sabe qué es lo que haces, y cuando estás en el redil, Él ya sabe a qué vienes. Por eso no te
equivoques en la vida, si hoy hiciste o te hiciste daño, hay un arrepentimiento en lo más interno
convirtiéndote en el perdón y arrepiéntete de todo aquello que te ha cegado al verte a ti mismo, no
te ha dejado descubrir que eres el Dios, eres el poder, arrepiéntete, hermano, perdónate a ti mismo
y deja  de hacer pecados y tus pecados serán perdonados desde el momento que te arrodilles a ti
mismo y te pidas perdón, porque mi Padre siempre te perdona a ti.

Como acabo de decirte, no hay juez en este mundo delante de ti, más que tú mismo eres el propio
juez de tus hechos. Acabas de escucharme, ¿verdad?, acabas de sentirme a través del primer
instrumento. Pues más de eso estoy en ti, porque Soy la misma chispa, Soy la misma irradiación de
hoy y de siempre, la misma presencia, el mismo poder y la misma verdad. Hermano, es el tiempo
que dejen de calentar los lugares donde se encuentran, se paren firmes y comiencen a crecer en
espíritu y verdad. Esos son los grandes deseos de mi Padre, que se descubran e iluminen este lugar
entre sí mismo y que ya no haya nada que separe al Pueblo. Porque mírate, hermano, mírate cómo
se encuentra el punto de reunión llamado redil. Si conocieras de esta Ley, si te conocieras a ti mismo,
hoy estuvieran en gozo y alegría y no en tristeza, en llantos, ni menos en pobreza, si conocieras a mi
Padre Dios. Y hoy vienes al redil de la misma forma, sí. Cuando llegues al hogar de tu hermano, dile
con quién estuviste unificado en este momento y dale cada paso de lo que acabas de escuchar a
través de tu cuerpo.
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Porque el abandono del cuerpo no es la muerte, la muerte verdadera es aquel que ignora su verdad,
ignora todo lo de mi Padre, se ignora a sí mismo y la vida eterna es aquel que la ejecuta en sí
mismo, aquel que la hace en sí mismo y se forma a sí mismo como el reino y el paraíso. El reino y el
paraíso del SER, en el espíritu, porque ahí habita mi Padre en cada uno de vosotros hoy y siempre y
para siempre. Es el tiempo que ejecutes esta Ley, hagas esta Ley brillante, iluminante en esta madre
tierra a través de tus hechos, a través de este manjar de manjares le deis a tu hermano todo lo que
necesita de lo que hoy estás descubriendo en lo más interno del Yo Espíritu.

Yo Soy la Verdad, el Camino y la Vida y vosotros también lo eres, Yo Soy el gran Yo Soy y vosotros
también lo eres. Pero ten cuidado cómo usar estas palabras y esta verdad, porque no temas a mi
Padre, témete a ti mismo por tus hechos, por tus acciones y cómo usas a mi Padre delante de tus
hermanos. Ten cuidado de lo que haces fuera del redil, porque todo vendrá por añadidura, mi
Padre no castiga, tú como hijo te castigas por tus hechos, por las acciones que haces y hoy debes de
comprenderte, amarte y descubrirte que eres el Dios, que eres el hacedor de tus propios hechos y
hoy es el tiempo del arrepentimiento y hoy arrepiéntete en el nombre de mi Padre.

Hermanos, el bautizo verdadero que hoy y siempre has hablado, no es del cuerpo, cuando en
verdad quieras bautizarte en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, es en lo más interno
del Yo Espíritu. Pero cuando os suceda esto, tienes que ser limpio, puro, como mi Padre es a través
de ti. Hermanos, no te engañes por recibir a través de tu cuerpo algo que no mereces y si ya lo
hiciste, si ya lo hiciste, hermano, en verdad te digo, tristeza me da al verte, porque en vez de
caminar para adelante, caminas para atrás, porque no he visto nada en ti de que agrade a mi Padre.
Hoy en día no te engañes, como muchos tienen engañados a la bendita amada Humanidad. Hoy
primero eres tú, eres lo más maravilloso que debe de existir, eres el Cristo amado, Jesús de Nazaret,
el amado Yo Soy, lo eres porque Soy en ti.

Hagas lo que hagas en tu mundo, te comportes como te comportas, Yo tu hermano siempre te
amaré, porque Yo Soy el amor universal, nunca he dejado a vosotros, siempre he estado cuando me
llamas y lo estaré para siempre, porque el gran deseo de mi Padre es que seas en Él, que seas ese SER
superior, ese SER que aparta toda impureza y camina firme hacia el reino. Mi Padre, a través de este
conocimiento, que viene a recordarte a través de un instrumento, es para que ya no sigas esperando,
sino comiences a trabajar el campo del Yo SER, te reconozcas como la semilla verdeara del amor y la
siembres en ti y cuando florezcas como el Gran Yo Soy, las extiendas por todo el universo, por todo
el cosmos y el campo que esté preparado para recibirla, será de la misma igualdad divina y crecerá
en espíritu y verdad.

Amados míos, párvulos amados, en esta mañana de luz que te conviertes en la puerta para que
habite en lo más interno contigo mismo, alegría me da estar contigo. Sigue iluminándote,
purificándote y cuando vos lo logres de espíritu a espíritu a través del poder de la mente, a través
del poder del pensamiento, estaremos siempre juntos, aunque estemos en distancia seremos UNO a
la vez, porque UNO es mi Padre a través de cada uno de vosotros y UNO Yo Soy a través de cada
uno de vosotros, hermanos. Para siempre hermanos y siempre estaré, aunque no me veas, aunque
no me sientas. Y cuando vayas hacer la obra de mi Padre y vayas en el nombre de mi Padre, allí
estoy unificando a ti para hacer la obra. Para siempre, queridos hermanos, para siempre párvulos
amados míos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


